

Spendenübergabe des Winterwerkstatt-Teams an die Obdachlosenhilfe Dorsten

19.12.2023 16:45 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Spendenübergabe des Winterwerkstatt-Teams an die Obdachlosenhilfe Dorsten Von



Rechtzeitig vor Weihnachten hat das Orgateam der Winterwerkstatt, die am 2. Dezember 2023 am und im Treffpunkt Altstadt erfolgreich stattgefunden hat, den Erlös der Spenden an die Obdachlosenhilfe, genauer an die Beratungsstelle für Menschen in besonderen sozialen Schwierigkeiten des Verband Ev. Kirchengemeinden in Dorsten, übergeben.

Viele Bürgerinnen und Bürger folgten dem Aufruf etwas zu spenden. So erreichte die Obdachlosenhilfe sehr viele Sachspenden, die bereits an Bedürftige verteilt wurden. Unterstützt wurde die Winterwerkstatt auch durch die Firma Interevent, die kostenlos eine Eisstockbahn aufgestellt und betreut hat.

Als Spende kam ein stattlicher Betrag von 602,60 Euro zusammen. Im Namen des gesamten Winterwerkstatt-Teams, allen beteiligten Institutionen und dem Team der Obdachlosenhilfe sagen die Organisatoren dafür herzlichen Dank.

Text und Foto: Treffpunkt Altstadt